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ひとつは、海外に行く経験。 

初めての海外でとても楽しかったです。最初は戸惑いもあったけどよかったです。税関

などで止められたらどうしようと思っていました。 

 

ひとつは、プレゼンテーションを作るという経験。 

Skype でみんなで会議をしましたが、初めての Skype はトラブルもあったけどできたの

でよかったです。各自で原稿を作るときには、日本語がおかしくなっていないか何回も確

認しました。それから、パワーポイントは中３の先輩がつくってくれ たので、すごくいい

のができたなと思いました。 

 

ひとつは、プレゼンテーションをするという経験。 

発表の時の人に伝わる、訴えかける声の出し方や、英語のイントネーションの付け方、

それからパワーポイントを動かすタイミングなど、一つ一つが今後役に立つなと思い、と

ても勉強になりました。 

 

ひとつは、英語で人と会話するという経験。 

英語しか通じない中で、ジェスチャーを付けたり、書いて説明したり、授業ではできな

いことを生で体験することができて楽しかったです。もっと英語を勉強して、また海外に

行って、たくさん話をしたいなと思いました。 

 

ほかにも海外の伝統的なダンスを教えてもらったり、逆に、日本のこと、例えば日本語

や文化を教えたりしてとても楽しかったです。でも、向こうの人たちが自分の国のことを

よく知っているけど、私たちはどうなんだろうと思い、少しショックでした。また、日本

のことがとても有名だったのでとても驚かされました。とくにアニメなんかは向こうの子

のほうが詳しいくらいでした。ドラえもんが有名なのにはほんとに驚かされました。そし

て、自分はもっと日本のことを知って、もっと 日本のことを教えてあげたいと思いました。 

 

環境については、自分は今までこんなに環境について考えたことがなかったけれど、イ

ンドネシアの学校では、ゴミとなるものがおもちゃとかキーホルダーなどのたくさんの物

になっていて、とても面白かったし、驚きました。 

 日本は先進国だといわれているけど、環境とかリサイクルの面ではむしろ遅れているな

と思いました。インドネシアは貧しいイメージがあったけど日本は越されている気がしま

した。私はこれからの日本はクリーンエネルギーとか科学の面で発展できるのではないか



と思いました。 

 

こんなに楽しいのは初めてでした。とても充実していたので時間の流れが速く感じまし

た。最後のパーティーでは楽しい思い出がありすぎて、もっと一緒にいたいと思い、泣い

てしまいました。でも、今でもメールとかでつながっているのでこれからも仲良くしよう

と思います。充実しすぎて、もうこの思い出はこれからずっと忘れることがなさそうです。 

 

このユースサミットに参加して本当によかったです。 


